

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: U. de Las Américas realiza atenciones para perros y gatos lesionados durante siniestros

Pág. : 6

Cm2: 186,7

VPE: \$ 448.928

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

U. de Las Américas realiza atenciones para perros y gatos lesionados durante siniestros

La carrera de Medicina Veterinaria de Universidad de Las Américas, sede Concepción, se encuentra realizando atenciones veterinarias a perros y gatos afectados por los incendios forestales que aquejan a la Región del Biobío y Ñuble, en su clínica veterinaria ubicada en Caupolicán 147.

El director de la carrera, Mario Morales, explicó que el equipo se encuentra coordinado con el Colegio Médico Veterinario (Colmevet), trabajando directamente con sus profesionales que están en terreno.

“La idea es que, si detectan necesidades especiales, nos deriven pacientes, de modo que podamos organizarnos como equipo y entregar una atención adecuada a quienes necesitan tratamiento, contando con la cantidad de pacientes que nos permite dedicar el tiempo que cada



Las atenciones se realizan en la clínica veterinaria de la UDLA.

uno requiere”, señaló.

Las atenciones se realizan en horario continuado, desde las 8:30 hasta las 18:00 horas, comenzando con un enfoque ambulatorio. Cada consulta cuen-

ta con un profesional a cargo, apoyado por estudiantes de la carrera, quienes colaborarán según las características y necesidades de cada paciente que ingrese.